
日野上地域 各自治会長のご紹介

日野上地域にお住まいの皆様へまち協からお知らせです。
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部落解放月間

一人ひとりが同和問題を正しく理解し、認識を深めましょう。

7月10日〜8月9日は

フェイスブックで情報発信中！ gogo 日野上 検索日野上地域・日南町の
イベント／最新情報

で
す

令和5年度もご協力よろしくお願いいたします

日野上地域各自治会の皆さま、本年度も引き続きまちづくり協議会活動への参画・ご協力をよろしくお願いいたします。
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日野上まちづくり協議会 役員のご紹介

［会　長］

［監　事］

［副会長］中田玉江／江澤欣夫／澤田信介
原　優貴（新）［自衛消防協議会長］

●日野上まちづくり協議会 各部部員＆担当職員のご紹介●

［地域振興部］

部　長

副部長
安 達 茂 樹
生 田 洋 平

◎地域担当職員／幹事
中嶋玄大（地域づくり推進課）

［健康福祉部］

部　長

副部長
井 川 瑞 江
松 本 由 美

◎地域担当職員／幹事
岩佐詩織（総務課）

［住民学習部］

部　長

副部長
久 城 隆 敏
飯 塚　　展

部　長

副部長
入 澤　　淳
池 岡 弘 紀

◎地域担当職員／幹事
山田祐志（農業委員会）

［体育部］

◎地域担当職員／幹事
田邊一武（人権センター）

田邊一武（人権センター）●地域担当職員統括リーダー［4部合同］

山本静夫
伊田史昭／田辺正己

令和5年度日野上まちづくり協議会総会は

賛成多数により決議いたしました。
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フェイスブックで情報発信中！ gogo日野上 検索日野上地域・日南町の
イベント／最新情報

日野上まちづくり協議会 第92号

にちにゃんこカフェ 毎週木曜日開催
●場所／生山駅無料休憩所●開催時間／午前10時～午後4時頃まで

JR生山駅で

お茶しませんか
JR生山駅で

お茶しませんか

総会でご承認いただき日野上まちづくり協議会の令和5年度がいよいよスタートい
たしました。今年度はアフターコロナの初年度として各種活動も徐々に活性化でき
ればと考えています。安全対策は忘れず、出来ることは積極的に！日野上地域がイキ
イキ元気な地域になるよう、日野上まちづくり協議会事務局としても尽力して参り
たいと思います。なにとぞご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。（A）

事
務
局

だ
よ
り

生山駅無料休憩所にてコミュニティカフェを行なっています。駅利用の方、バス待ちの方、ご休憩の方、どなたでも大歓迎です。ぜひお越しください。

※事情によりお休みする場合がございます

今年度も「日野上まちづくり協議会五カ年計画」に基づき、活動してまいります。ご協力お願いいたします。

今後の行事日程（予定）

※そのほかの行事につきましては、各部会で決定後「かわすじだより」にてお知らせいたします。

10月1日　日南町総合防災訓練

10月22日　4部合同日野上イチョウ周辺の草抜き

10月後半〜11月後半　日野上イチョウイベント

10月28日〜29日　日南町ふるさとまつり

11月28日　生山駅開業100周年セレモニー

12月中　しめ縄づくり

日野上まちづくり協議会総会（6月4日）

コロナが5類に移行しましたが、持病をお持ちの方や様々な事
情でまだまだ行事に参加しづらい方もいらっしゃると思いま
す。今後も感染に充分気をつけながら活動していきます。


